

PENGARUH KEGIATAN BASTA
(Bakti Amal Santri Pondok PesantrenTanggir)
TERHADAP KEPERIBADIAN MASYARAKAT DUSUN KRAJAN
DESA TANGGIR KECAMATAN SINGGAHAN KABUPATEN TUBAN

ABSTRAK

Nur Qosim, 2014 : Skripsi Program Strata 1 (S1), Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Sunan Giri Bojonegoro.
Pembimbing : Dr. H. Mundzar Fahman, MM

Kata Kunci : Kegiatan Basta, Kepribadian

Kegiatan Basta adalah media untuk menyampaikan ajaran agama Islam dan menanamkan jiwa agama dalam kehidupan bermasyarakat. Oleh karena itu kegiatan Basta yang berlangsung di tengah-tengah masyarakat dapat dijadikan alat untuk meningkatkan pemahaman agama Islam. Kegiatan Basta bagi masyarakat sangat diperlukan sebab kegiatan itu berusaha membentuk jiwa yang Islami untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat.

Berpijak pada uraian di atas rumusan permasalahan penelitian ini adalah (1) Bagaimana Kegiatan Basta Terhadap Kepribadian Masyarakat Dusun Krajan Desa Tanggir Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban, (2) Bagaimana kepribadian masyarakat dusun yang sama, dan (3) Adakah pengaruh kegiatan basta terhadap kepribadian masyarakat pada dusun yang sama. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui bentuk dan pola pengaruh kegiatan Basta terhadap kepribadian masyarakat Dusun Krajan Desa Tanggir Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban. (2) Untuk mengetahui hasil yang dicapai dari pengaruh kegiatan Basta terhadap kepribadian masyarakat pada masyarakat dusun yang sama. (3) Untuk mengetahui dan mendiskripsikan tentang ada dan tidaknya pengaruh kegiatan Basta terhadap kepribadian masyarakat pada dusun yang sama.

Penelitian ini dilakukan 475 warga Dusun Krajan Desa Tanggir Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban. Setelah penelitian ini dilakukan terhadap 50 orang anggota sampel, dan data analisis dengan teknik korelasi koefisien yang kemudian dikonversi (dirubah) menjadi Phi, telah terbukti bahwa kegiatan Basta mempengaruhi kepribadian masyarakat Dusun Krajan Desa Tanggir Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban.